

Wir sind die



Das Urmel und die Kinder sind schon das zweite Jahr an der Glück auf – Schule.

4 Schülerinnen und 8 Schüler zählt das Urmel in seiner Runde. Und die wollen etwas erleben.

Am liebsten sind wir draußen. Ob auf dem Schulhof oder im Wald – Hauptsache, wir können uns bewegen. Auf dem Dreirad oder Fahrrad sind wir nicht zu bremsen. Wir balancieren über Baumstämme, klettern, schaukeln, tanzen und hüpfen auf dem Luftkissen. Aber auch mit dem Fußball und dem Basketball können wir umgehen.



Manchmal mögen wir es aber auch ruhiger. Dann wird geknetet und gebaut.



Wir sehen uns gerne Bücher an und hören Geschichten.

